
 

 

 

 

 

今年度を振り返り，各委員会の委員長さんに聞いてみました♪♪♪ 

【選考委員会】 

① 活動内容…次年度の役員選考  

② 委員をやって良かったこと…他学年の保護者の方と接する機会ができた。 

③ 大変だったこと…アンケート作成と集計作業の繰り返しが大変だった。 

④ １年を通しての感想…活動が後半に多くなるため，皆で協力し合って活動した。 

                                                                          

【環境委員会】 

① 活動内容…ベルマーク活動，黄色いレシート啓蒙活動，丘小バザー開催 

② 委員をやって良かったこと…集まったベルマークの点数，黄色いレシートで引き換えたギフ

トカード，バザーでの収益など，学校の環境充実のために役立っていることが目に見えて実

感することができ，嬉しくてとてもやりがいがあった。 

③ 大変だったこと…今年度から新しくスタートした環境委員だったので，どのように進めたら

いいのかを考えながらスケジュール組みをすることが大変だった。 

④ １年を通しての感想…委員の皆さんと役割分担をし，協力しながら楽しく活動できた。わが

子の通う学校の役に立てたことで，とても充実した１年になった。 
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【校外生活員会】 

① 活動内容…街頭指導，通学路の「とみ子ちゃん看板」の維持管理，110番の家の運営管理 

② 委員をやって良かったこと…普段関わりのない全学年の保護者の方や先生方と交流ができ， 

活動できたこと。 

③ 大変だったこと…年間のスケジュールを組むこと。 

④ １年を通しての感想…あっという間の１年間でしたが，他の役員さんと一緒に協力し合い，

とても充実した活動を行うことができて良かった。 

                                

【広報部】 

 ①活動内容…学校行事の取材，「ＰＴＡ広報だより」をメール配信。先生方の紹介記事を 

  作成，発行。 

 ②委員をやって良かったこと…子供達の様子を間近で見られたこと。また，取材の担当が決ま  

  れば，その後の話し合いはほとんど無いので，学校に集まる回数が少なかったこと。 

 ③大変だったこと…「PTＡ広報だより」が今年度からメール配信になったため，進め方が     

分からず，慣れるまでに時間がかかった。また，活動期間がほぼ１年間と長期に渡ること。 

 ④１年を通しての感想…取材から配信までの流れに慣れてからは，楽しむことができた。 

  パソコン作業が得意な方や取材に興味がある方など，それぞれ協力し合いながら１年間の 

  活動ができた。取材にご協力いただいた皆様，ありがとうございました。 

                       

                                    


